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原子炉利用研究者グループ幹事会 議事録 
 
日時：2024 年 10 月 8 日(火) 13：00～13：20 
場所：Zoom によるオンラインミーティング 
出席者（順不同、敬称略） 
所外：井川 和代（岡山大学）、益谷 美都子（長崎大学）、三浦 勉（産業技術総合研究所）、

納冨 昭弘（九州大学）、川端 信司(大阪医科薬科大学)、宮武 伸一(大阪医科薬科大学)、
吉橋 幸子（名古屋大学）、太田 朋子（長岡技術科学大学）、佐野 忠史（近畿大学）、

北口 雅暁（名古屋大学）、中村 浩之（東京工業大学）、大場 洋次郎（豊橋技術科学大

学） 
所内：櫻井 良憲、高宮 幸一、日野 正裕、近藤 夏子、高田 卓志、木野村 淳、鈴木 実、（事

務局）新野 尚子、中山 千代子 
 

添付資料： 
資料 1：前回幹事会議事録（R6.7.8 開催） 
資料 2：開票集計結果（前期選挙） 
資料 3：開票集計結果（後期選挙） 
 
 

議題： 
1. 議事録の確認 (前回幹事会) 
2. 原子炉利用者グループ 2024 年度選挙について 
2-1. 選挙の開票結果 
2-2. 次期運営委員会委員候補者および共同利用研究委員会委員候補者の推薦 
2-3. 次期幹事の選出 
3. その他 
 
 

井川代表幹事が司会進行を務め、以下の通り実施された。 
 

1. 議事録の確認 (前回幹事会)（櫻井総務幹事） 
資料 1 に基づき説明がなされた。幹事からの意見はなく承認された。意見等がある場合

は週内を目途に連絡するよう依頼があった。 
 

2. 原子炉利用者グループ 2024 年度選挙について（櫻井総務幹事） 
資料 2 に基づき次期運営委員会委員候補者選挙および共同利用研究委員会委員候補者選

挙の開票結果について報告があった。得票数が上位の候補者（敬称略）は以下の通り。 
 
運営委員会委員候補者 
佐藤 紘一 鹿児島大学 物理系 

吉橋 幸子 名古屋大学 物理系 

鈴木 達也 長岡技術科学大学 化学系 

益谷 美都子 長崎大学 生物・医学系 
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共同利用研究委員会委員候補者 
村田 勲 大阪大学 物理系 

佐野 忠史 近畿大学 物理系 

北口 雅暁 名古屋大学 物理系 

納冨 昭弘 九州大学 物理系 

太田 朋子 長岡技術科学大学 化学系 

小林 大志 京都大学 化学系 

川端 信司 大阪医科薬科大学 生物・医学系 

井川 和代 岡山大学 生物・医学系 

 
開票結果について意見なく承認され、上記候補者を所に推薦することが決定された。 

 
続いて、次期幹事選挙について、資料 2 および資料 3 に基づき、1 次選挙、2 次選挙の結

果について報告があった。系のバランス等を考慮した上で 2 次選挙の得票数に従い、複合

研外の候補者については上位 12 名まで、複合研内の候補者については上位 11 名までを次

期幹事として選出することとなった。次期幹事候補者（敬称略）は以下の通り。 
 
次期幹事候補者（複合研外） 
井川 和代 岡山大学 生物・医学 

益谷 美都子 長崎大学 生物・医学 

渡辺 賢一 九州大学 物理 

吉橋 幸子 名古屋大学 物理 

川端 信司 大阪医科薬科大学 生物・医学 

吉村 崇 大阪大学 化学 

鈴木 達也 長岡技術科学大学 化学 

佐藤 紘一 鹿児島大学 物理 

佐野 忠史 近畿大学 物理 

北田 孝典 大阪大学 物理 

北口 雅暁 名古屋大学 物理 

小林 大志 京都大学 化学 

 
次期幹事候補者（複合研内） 
櫻井 良憲 物理 

鈴木 実 生物・医学 

高宮 幸一 化学 

近藤 夏子 生物・医学 

日野 正裕 物理 

髙田 卓志 物理 

堀 順一 物理 

木野村 淳 物理 

池上 麻衣子 化学 

山村 朝雄 化学 

渡邉 翼 生物・医学 
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選出結果について幹事から意見なく承認された。高宮幹事より、辞退者がいる場合の選

出方法について質問があった。櫻井幹事より、従来、辞退者が少数の場合は追加の選出は

行わず、複数の場合は同系の中から得票数が次点の者から繰り上げにより選出し、繰り上

げによる選出において同得票数の者がいる場合はあらためて幹事の意見を伺う旨の説明が

あった。 
 

3. その他 
高宮幹事より、共同利用者共用スペースの什器等の整備に関して、利用者グループ会費の

使用状況について質問があった。櫻井幹事より、70 万円程度の残金があり、新規に整備され

た共用スペース等の整備を含め、必要な物品の購入を検討するように依頼があった。 
櫻井幹事より、次回幹事会は 1 月下旬～2 月上旬に新旧幹事の合同で開催する、12 月に日

程調整を行う旨の案内があった。 
 
 

井川代表幹事よる挨拶の後、閉会となった。 
 

以上 


